

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian terkait pemanfaatan dana bantuan Covid oleh usaha mikro agroindustri di Kota Padang maka dapat disimpulkan bahwa Bantuan bagi Pelaku Usaha Mikro (BPUM) di Kota Padang diperoleh berkisar pada akhir tahun 2020 dengan pencairan dana terbanyak berdasarkan responden penelitian yaitu pada bulan September. Jumlah dana bantuan yang diberikan kepada pelaku usaha mikro adalah sebesar Rp2.400.000. Untuk informasi terkait bantuan serta proses pendaftaran berdasarkan responden penelitian diperoleh bahwa sebanyak 16 pelaku usaha mikro memperoleh informasi dan melakukan pendaftaran melalui pihak kelurahan dan sisanya sebanyak 14 pelaku usaha mikro memperoleh informasi dan melakukan pendaftaran langsung ke Dinas Koperasi dan UMKM Kota Padang. Hambatan yang dirasakan oleh pelaku usaha mikro dalam memperoleh bantuan berasal dari sosialisasi terkait program yang kurang jelas dari pihak pelaksana program.

Berdasarkan hasil penelitian dari 30 pelaku usaha mikro agroindustri yang menjadi responden penelitian terdapat sebanyak 6 usaha mikro agroindustri yang menggunakan Bantuan bagi Pelaku Usaha Mikro (BPUM) sebagai tambahan modal usaha. Pemanfaatan yang dilakukan ini sejalan dengan tujuan pemerintah yaitu untuk mengatasi permasalahan modal dan mempertahankan UMKM selama pandemi. Selanjutnya terdapat 19 pelaku usaha mikro agroindustri yang menggunakan Bantuan bagi Pelaku Usaha Mikro (BPUM) untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari selama pandemi Covid-19 dan 5 usaha mikro menggunakan dana bantuan untuk keduanya. Berdasarkan hasil penelitian, sebesar 80 persen dari 30 pelaku usaha mikro agroindustri yang menjadi responden merasa bahwa pemberian dana bantuan Covid tidak membantu jalannya kegiatan usaha selama pandemi Covid-19

Berdasarkan hasil penelitian, diketahui bahwa masih kurangnya sosialisasi terkait program BPUM kepada pelaku usaha mikro sehingga menyebabkan informasi yang tidak lengkap diterima oleh masyarakat serta setelah bantuan diberikan tidak adanya pengawasan dari pihak pelaksana bantuan seperti Dinas Koperasi dan UMKM

terkait penggunaan dana yang diberikan kepada pelaku usaha, sehingga bantuan digunakan tidak tepat sesuai dengan tujuan program.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan, maka peneliti perlu memberikan saran. Adapun saran yang peneliti berikan setelah melakukan penelitian adalah sebagai berikut :

1. Diharapkan kepada pelaku usaha mikro untuk menggunakan Bantuan bagi Pelaku Usaha Mikro (BPUM) sebagai modal usaha agar sesuai dengan tujuan pemerintah dalam memberikan bantuan.
2. Diharapkan kepada Pemerintah serta dinas terkait untuk melakukan pengawasan terhadap dana bantuan yang diberikan agar sesuai dengan tujuan pemberian bantuan serta melakukan kegiatan sosialisasi yang lebih baik sehingga informasi terkait program yang dijalankan dapat tersebar merata.

